



Pièces

**3 Pièces**

Référence

**83207958**

Prix

**Prix NC**

Cannes

Appartement à louer (06400)

À seulement 2 minutes de la célèbre rue d'antibes et à 7 minutes à pied des magnifiques plages de la croisette, nous sommes enchantés de vous présenter ce superbe appartement avec terrasse situé au dernier étage. Offrant un séjour lumineux avec une cuisine ouverte entièrement équipée, une petite chambre avec lits superposés, ainsi qu'une spacieuse chambre à coucher, cet appartement dispose également d'une salle de bains et de toilettes séparées. De plus, une mezzanine au-dessus du séjour offre un espace de couchage supplémentaire pour 2 personnes. La luminosité abondante et le calme ambiant ...

*Just 2 minutes away from the renowned Rue d'Antibes and a short 7-minute stroll to the beautiful beaches of La Croisette, we are delighted to present this exquisite top-floor apartment with a terrace. Offering a luminous living space with a fully equipped open kitchen, a cozy bunk-bed bedroom, and a spacious master bedroom, this apartment also features a separate bathroom and toilet. Moreover, a mezzanine above the living area provides additional sleeping space for 2. Abundant brightness and a serene atmosphere allow you to enjoy a pleasant and peaceful view. This space perfectly blends ...*

## **SELLING SUNSET INVEST**

160 route de cannes chez prodrom - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

